Política de privacidad y Sobre la protección de datos

General

Descripción general de lo que sucede con su información personal cuando visita nuestro sitio web. La información personal es cualquier dato con el que pueda identificarse personalmente. Puede encontrar información detallada sobre el tema de la protección de datos en nuestra política de privacidad que se encuentra a continuación.

Recopilación de datos en nuestro sitio web.

¿Quién es responsable de la recopilación de datos en este sitio web?

Los datos recogidos en este sitio web son procesados por el operador del sitio web. Los detalles de contacto del operador se pueden encontrar en el aviso legal requerido del sitio web.

¿Cómo recopilamos sus datos?

Algunos datos se recopilan cuando nos los proporciona. Esto podría ser, por ejemplo, información que ingresa en un formulario de contacto.

Nuestros sistemas de TI recopilan automáticamente otros datos cuando visita el sitio web. Estos datos son principalmente datos técnicos, como el navegador y el sistema operativo que está utilizando o cuando accedió a la página. Estos datos se recopilan automáticamente tan pronto como usted ingresa a nuestro sitio web.

¿Para qué utilizamos sus datos?

Parte de los datos se recopilan para garantizar el correcto funcionamiento del sitio web. Se pueden usar otros datos para analizar cómo los visitantes usan el sitio.

¿Qué derechos tienes sobre tus datos?

Siempre tiene el derecho de solicitar información sobre sus datos almacenados, su origen, sus destinatarios y el propósito de su recopilación sin cargo. También tiene derecho a solicitar que se corrija, bloquee o elimine. Puede comunicarse con nosotros en cualquier momento utilizando la dirección que figura en el aviso legal si tiene más preguntas sobre el tema de la privacidad y la protección de datos. Por supuesto, también puede presentar una queja ante las autoridades reguladoras competentes.

Información general e información obligatoria.

Protección de Datos

Los operadores de este sitio web se toman muy en serio la protección de sus datos personales. Tratamos sus datos personales como confidenciales y de acuerdo con las normas legales de protección de datos y esta política de privacidad.

Si utiliza este sitio web, se recopilarán diversos datos personales. La información personal es cualquier dato con el que pueda identificarse personalmente. Esta política de privacidad explica qué información recopilamos y para qué la utilizamos. También explica cómo y con qué propósito sucede esto.

Tenga en cuenta que los datos transmitidos a través de Internet (por ejemplo, a través de comunicaciones por correo electrónico) pueden estar sujetos a violaciones de seguridad. La protección completa de sus datos frente al acceso de terceros no es posible.

Aviso sobre la parte responsable de este sitio web.

La parte responsable de procesar los datos en este sitio web es:

EZSIE

Teléfono: +01 55 12976823

Correo electrónico: ventas@ezsie.com

La parte responsable es la persona física o jurídica que, sola o conjuntamente con otras personas, decide sobre los fines y los medios para procesar los datos personales (nombres, direcciones de correo electrónico, etc.).

Revocación de su consentimiento para el tratamiento de sus datos.

Muchas operaciones de procesamiento de datos solo son posibles con su consentimiento expreso. Puede revocar su consentimiento en cualquier momento con efecto futuro. Un correo electrónico informal haciendo esta solicitud es suficiente. Los datos procesados antes de que recibamos su solicitud aún pueden procesarse legalmente.

Información, bloqueo, eliminación

Según lo permitido por la ley, tiene derecho a que se le proporcione en cualquier momento información gratuita sobre cualquiera de sus datos personales almacenados, así como su origen, el destinatario y el propósito para el cual se ha procesado. También tiene derecho a corregir, bloquear o eliminar estos datos. es su derecho solicitar la corrección de su información personal en caso de que esté desactualizada, sea inexacta o incompleta (Rectificación); que la eliminemos de nuestros registros o bases de datos cuando considere que la misma no está siendo utilizada adecuadamente (Cancelación); así como oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (Oposición a los correos electrónicos promocionales.) Estos derechos se conocen como derechos ARCO.

Por la presente, prohibimos expresamente el uso de los datos de contacto publicados en el contexto de los requisitos de aviso legal del sitio web con respecto al envío de materiales promocionales e informativos no solicitados expresamente. El operador del sitio web se reserva el derecho de tomar acciones legales específicas si se recibe material publicitario no solicitado, como correo electrónico no deseado.

Recopilación de datos en nuestro sitio web.
Cookies
No Cookies
Archivos de registro del servidor
El proveedor del sitio web recopila y almacena automáticamente la información que su navegado nos transmite automáticamente en "archivos de registro del servidor". Estos son:
Tios transmite automaticamente en aremvos de registro del servidor . Estos son.
Tipo de navegador y versión del navegador.
Sistema operativo utilizado
URL de referencia
Nombre de host de la computadora que accede
Hora de la solicitud del servidor.
dirección IP
Estos datos no se combinarán con datos de otras fuentes.
Formulario de contacto
En caso de que nos envíe preguntas a través del formulario de contacto, recopilaremos los datos ingresados en el formulario, incluidos los detalles de contacto que nos proporcione, para
responder a su pregunta y cualquier pregunta de seguimiento. No compartimos esta información sin su permiso.
sin su permiso.

Por lo tanto, procesaremos cualquier información que ingrese en el formulario de contacto solo con su consentimiento, Puede revocar su consentimiento en cualquier momento. Un correo

electrónico informal haciendo esta solicitud es suficiente.

Retendremos los datos que nos proporcione en el formulario de contacto hasta que solicite su eliminación, revoque su consentimiento para su almacenamiento o el propósito de su almacenamiento ya no corresponda (por ejemplo, después de cumplir con su solicitud). Las disposiciones legales obligatorias, especialmente las relativas a los períodos de retención de datos obligatorios, no se verán afectadas por esta disposición.